

# *Cuba: Universitarios rechazan declaraciones de Pompeo en la OEA*

---



La Habana, 8 jun (RHC) Las declaraciones contra Cuba emitidas por el secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, el pasado 4 de junio en la OEA, motivaron el rechazo en cubanos y latinoamericanos, reunidos en el IV Taller Científico Universitario de Proyectos de Impacto Sociocultural en el Desarrollo Local, celebrado en la oriental provincia de Guantánamo.

"La juventud cubana se siente orgullosa de su historia, de sus conquistas y es protagonista de las principales transformaciones que vive el país, ¡eso es democracia!", expresa el manifiesto de los delegados a la cita.

El documento, aprobado por unanimidad, dejó al descubierto las verdaderas intenciones de EE.UU. con respecto a los jóvenes en la mayor isla de Las Antillas, y su programa para subvertir el proceso revolucionario. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/164140-cuba-universitarios-rechazan-declaraciones-de-pompeo-en-la-oea>



**Radio Habana Cuba**